

CLAUSURA DEL AÑO MARIANO

Tras algo más de año y medio, y tras haberse prorrogado hasta Diciembre, el próximo día 8, festividad de la Inmaculada Concepción, será clausurado el Año Mariano, que en el caso de nuestra Parroquia coincidirá con la Solemne Función votiva que esta Hermandad dedica todos los años en honor

de su amantísima Titular la Inmaculada Concepción.

Haciendo un rápido repaso de lo realizado a lo largo de este periodo de tiempo, podemos apreciar el gran interés que este Año Mariano ha despertado en el cristiano, y en nuestro caso concreto, en los cofrades de Medinaceli, a través de los diversos Cultos, curso de formación mariológica, certamen literario, peregrinaciones, boletines, etc..., quizás no el suficiente, pues María se merece mucho más, pero sí lo que nuestras posibilidades y circunstancias particulares nos han permitidos.

ticulares nos han permitido.

Sin grandes actos vistosos y espectaculares, sino con la misma sencillez que María prodigó a lo largo de su vida, hemos tenido la oportunidad de conocerla un poco mejor, de reflexionar sobre el importante papel que juega en la vida del cristiano y de exaltarla como solo Ella se merece por ser la Madre de Dios y Madre de su Iglesia peregrina. Sin embargo ésto no es bastante, pues las palabras, si realmente no han calado en el corazón del cristiano, se las lleva el viento. Si no intentamos vivir profundamente nuestra Fe siguiendo el ejemplo de María y tal como nos enseñó Jesús, si no amamos a nuestros hermanos, si no intentamos ser más consecuentes con nuestras ideas, de poco habrá servido este Año Mariano.

El año pasado en este mismo Boletín reflexionábamos sobre la importante responsabilidad que teníamos los Cristianos y la gran oportunidad que nos ofrecía la Iglesia para conocer mejor a María. Hoy, un año después, conociendo mejor la figura de María y su labor Corredentora, clausuramos solemnemente este Año jubilar dedicado a Ella. Pero, igual que ocurre cuando terminamos nuestra etapa escolar, iniciando una nueva vida profesional, la clausura de este Año, significa el inicio de una nueva vida cristiana más responsable y comprometida.

Que la Purísima Virgen María en su advocación de la Trinidad nos ayude y anime a seguir los pasos de su Hijo Jesucristo Nuestro Señor. Así sea.

Comisión de Cultos y Formación

CRM

Bahía de Cádiz, S. A. Empresa de Construcción, Reparación, Mantenimiento y Suministro de Buques

Diego Arias, 9 - 15 Teléfono, 21 31 20 11002 CADIZ Polígono Fadrica - Parcela, 34 - B Teléfono, 88 10 69 SAN FERNANDO

SUBIDA DE CUOTA MENSUAL DE HERMANOS

Con verdadera inquietud, los que componemos la Junta de Gobierno de ésta nuestra querida Hermandad, venimos silenciosamente afrontando el agudo y ya angustiante problema que supone el continuo alza del coste de la vida y el hecho de tener que atender a los cada vez mayores gastos para cubrir las múltiples atenciones de toda índole a cargo de la mísma.

Los actuales ingresos que tiene la Hermandad, procedentes principalmente de la cuota de hermanos y donativos de devotos no son suficientes para cubrir los cuantiosos gastos que a lo largo de todo el año origina la Hermandad, tales como Cultos, alquiler de locales, acción social, ayuda a la Parroquia, etc., sin contar ya el importante desembolso económico que supone la anual Estación de Penitencia, que pese a postulaciones, campaña de flores, túnicas, etc. tampoco llega a sufragarse.

Ante esta drástica situación económica de nuestra Hermandad, y puesto que somos todos los Hermanos los que estamos obligados a sustentarla, la Junta de Gobierno propuso al Cabildo General de Hermanos celebrado el pasado mes de Mayo la SUBIDA A CIENTO CINCUENTA PESETAS de la cuota

mínima mensual, lo cual fue aprobado por unanimidad, respetando la actual cuota a los hermanos que por problemas económicos no pudiesen afrontar dicha subida, la cual entrará en vigor a partir del próximo mes de Enero de 1989.

Esta Junta de Gobierno espera que todos los que formamos parte de esta Hermandad, comprendamos que la actual cuota de 100 ptas. e incluso de 50 ptas. al mes, resulta totalmente insuficiente para mantener la mísma, y que tomemos conciencia aunque nos suponga un pequeño sacrificio, de la angustiosa situación en que se encuentra la Hermandad y el deber que todos tenemos hacia ella.

También comprendemos que la situación económica de algunas familias no les permite asumir esta subida, por lo que les rogamos a todos aquellos que en conciencia no puedan pagar estas 150 ptas. mensuales, lo comuniquen a esta Junta de Gobierno en la mayor brevedad posible, bien personalmente o por correos.

Anticipadamente estimamos y agradecemos su positiva determinación y esperamos perdonen el nuevo sacrificio que les pedimos.

La Comisión Económica

Papelería y Librería UNIVERSAL

Libros litúrgicos y religiosos

Biblia de Jerusalén

San Quintín/Emperador Carlos

SAN FERNANDO

IMPORTANCIA DE LAS MISIONES

No nos habíamos dado cuenta de la importancia de la labor misionera hasta que el pasado día 24 de octubre, vimos en nuestra Casa de Hermandad, una proyección de diapositivas comentadas por la señorita Manoli Cornejo, profesora de E.G.B., que dedicó sus vacaciones de verano a evangelizar en un poblado de Guinea. Nos impresionó tanto que queremos haceros llegar las importantísimas conclusiones que allí llegamos:

Vimos reflejado en este poblado, que como en muchos otros, la falta de necesidades básicas para sobrevivir es latente. Existe un elevado índice de mortalidad infantil producido principalmente por las precarias condiciones higiénicas en que viven, así como por la mala alimentación y nula asistencia sanitaria, llegándose incluso a plantear la incógnita de que cada niño que nace, hasta que no pasa sus dos primeros años de vida no se sabe si llegará a sobrevivir; así mismo, la edad máxima de vida en los adultos suele rondar la media de cincuenta años aproximadamente.

Estos poblados, tienen muchos e importantísimos problemas de comunicación entre ellos, ya que para ir de uno a otro, las distancias a recorrer alcanzan los diez y los veinte kilómetros la mayoría de las veces, haciéndose estos desplazamientos maratonianos por caminos de tierra que ellos mismos construyen segando la hierba que, debido al clima de la zona, vuelve a brotar muy rápidamente haciéndolos desaparecer en un período corto de tiempo.

El cruce de los ríos se hace por medio de puentes construidos por ellos mismos por troncos de árboles, ya que están muy contaminados.

Estos poblados no reciben ninguna ayuda del Estado ya que el nivel económico del país es muy bajo y las riquezas están mal distribuidas. El Estado no proporciona medios para conseguir un nivel cultural elemental y aquellos que lo consiguen tienen muchas dificultades, ya que

están muy mal remunerados, por ejemplo, un maestro que se dedica a enseñar en varios poblados, con el dinero que le pagan no tiene siquiera para desplazarse.

Entre sus costumbres distinguimos la poligamia; los hombres, se dedican a cazar para reunir el dinero necesario para obtener una esposa, guardan el dinero y se quedan sin comer, ya que la importancia de tener una mujer es primordial pues es la encargada de hacer la comida y preparar la choza. Además de esposa, el hombre tiene varias amantes que denominan «amigas».

Los misioneros antes de ir al poblado, fueron a un cursillo en la ciudad de Bata, donde les instruyeron sobre sus tareas principales. Una de las metas a conseguir es que ellos mismos aprendan a abastecerse de los recursos que tienen a su alcance, fabriquen sus propias medicinas con las hierbas que hay en el poblado, mejoren las condiciones higiénicas, los medios de comunicación, lleven una escolarización mínima, para lo cual ellos están muy motivados, tienen mucha ilusión e interés, a pesar de que es muy poco lo que se le puede enseñar ya que su nivel intelectual es muy bajo y saber leer, sumar y restar es para ellos un logro muy importante y difícil de conseguir.

Todo el que llega allí es muy bien acogido, porque desean que les enseñemos. Su afán por aprender es tal que cosas insignificantes para nosotros, como puede ser el hacer una simple bolsa de tela es para ellos un motivo de satisfacción.

Esperamos que este artículo nos haga reflexionar sobre el poco valor que le damos a todas las cosas que poseemos, existiendo hermanos que carecen de lo más mínimo y las cosas que son insignificantes para nosotros, para ellos son de suma importancia.

«Grupo de Hermanas Colaboradoras»

Certamen Literario conmemorativo del Año Mariano. Concurso de Redacción a nivel escolar

MARIA Y TU

Pensando y meditando sobre de qué iba a tratar el trabajo de lenguaje que tenía que entregar al día siguiente, y que su tema era «La Virgen y tú», organizado en conmemoración del año de la Virgen, caí en la cuenta de que es vergonzoso para la humanidad el tener que proclamar un año mariano para acordarnos de Ella, cuando nos deberíamos de acordar de la Santísima Virgen cada segundo de nuestra humilde vida.

La Virgen María, por el mero hecho de ser Madre de Dios y madre nuestra y por ser quien nos envío a la Segunda Persona de la Santísima Trinidad, es decir, Jesucristo, que murió por nosotros, ya tiene derecho a que toda nuestra vida sea dedicada a Ella y, por tanto, no es justo que sólo le dediquemos un mísero año, máxime cuando sabemos que será Ella quien venga cada sábado al purgatorio para sacar de allí y llevarlos al cielo, a todos aquellos que lleven el escapulario de la Orden Carmelitana.

Por eso, y por esta única razón, he querido y he deseado dedicar mi trabajo de redacción a criticar la falta de consideración que tiene la Humanidad con la Virgen María.

Alberto Garófano Mota 8º E.G.B. - Liceo del Sagrado Corazón Premio de honor María Santísima de la Trinidad.

CURSO DE FORMACION CRISTIANA PARA ADULTOS

Iniciado el pasado mes de Octubre, y siguiendo el Plan Pastoral Diocesano, se celebran todos los jueves a partir de las 8,30 de la tarde en la Santa Cueva dirigidos por el Rvdo. P. D. Ildefonso Pérez Alcedo, director espiritual de la Hermandad. Dicho curso está realizado para todos los hermanos cofrades de las Hermandades de dicha Parroquia.

CURSO DE FORMACION CRISTIANA PARA JOVENES

Al igual que el anterior, desde el mes de Octubre, se está realizando este curso todos los viernes a partir de las 6,30 de la tarde en la Santa Cueva, dirigidos por catequistas de la Parroquia y encaminado especialmente a los jóvenes de las diversas hermandades de nuestra Parroquia.

CURSO DE ESTUDIOS TEOLOGICOS DEL ESPIRITU SANTO

Por cuarto año consecutivo y promovido por esta Hermandad, se viene celebrando los 1º y 3º sábados de cada mes a las 5 de la tarde un curso de estudios teológicos dirigidos por el Rvdo. P. Fray Ramón Fernández Aparicio, O.P. del Convento de Santo Domingo de Jerez de la Frontera.

COMO VES, LA HERMANDAD TE OFRECE LA OPORTUNIDAD DE AUMENTAR TU FORMACION CRISTIANA. ¡APROVECHARLA ASISTIENDO A CUALQUIERA DE ESTOS CURSOS!

COFRADIA SERAFICA



omo informamos en su momento, el Muy Rvdo. Padre Provincial de los Capuchinos de Andalucía y en base a la carta de Hermandad que esta Cofradía había suscrito con la mencionada Orden Religiosa y a los importantes vínculos existentes con la Comunidad de Madres Clarisas Capuchinas de nuestra ciudad, camaristas de honor de nuestros Titulares, se dignó conceder a la mísma el título de Seráfica, adjetivo con que se suele denominar a esta Orden Religiosa y a su fundador San Francisco de Asís.

Sin embargo, todos debemos ser conscientes que el título de Seráfica no es una mención honorífica ni un adorno al ya largo título de nuestra Cofradía, sino que es un COMPROMISO de mantener y aumentar aún más si cabe, los fuertes vínculos que nos unen a la Orden Capuchina, tanto en el terreno material como en el espiritual, por medio de nuestra Oración, nuestra sincera conversión individual y nuestra formación siguiendo el vivo ejemplo de nuestro seráfico Padre San Francisco de Asís, continuado hoy por los miles de frailes y monjas de esta Orden extendidos por el mundo entero.

Por eso, cada vez que veamos la palabra Seráfica en el título de nuestra Hermandad debemos ser conscientes del importante papel que los cristianos debemos desempeñar en el mundo actual como auténticos seguidores de este Cristo Resucitado que, cautivo por su amor a la Humanidad, vino a rescatarnos del pecado. Para poder lograrlo solo tenemos que seguir el ejemplo, la tenacidad y la confianza que Santa Clara y San Francisco de Asís consiguieron a lo largo de sus vidas llenas de humildad y amor a Dios y al prójimo. Estamos seguros que Dios Nuestro Señor, por la intercesión de María Santísima de la Trinidad, nos ayudará a conseguirlo algún día y podamos ser sus serafines en esa «Medinaceli» (Ciudad del Cielo) de la Gloria eterna.

Con este único propósito y conscientes del gran compromiso que hemos contraído, queremos agradecer al Muy Rvdo. Padre Fray Fernando Linares Fernández, O.F.M. Cap., Provincial de los Capuchinos de Andalucía, esta admisión en la gran familia franciscana, así como a la Comunidad de Madres Clarisas Capuchinas de nuestra ciudad y a nuestro hermano Fray Ricardo de Córdoba, O.F.M. Cap., las importantes gestiones realizadas en este sentido.

SOLEMNE



TRIDUO

QUE ESTA VENERABLE Y SERAFICA ESCLAVITUD SACRAMENTAL CONSAGRA EN HONOR, VENERACION Y GLORIA DE SU AMANTISIMA TITULAR Y MADRE, SANTA MARIA VIRGEN EN EL MISTERIO DE SU

Inmaculada Concepción

DURANTE LOS DIAS 5 AL 7 DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO MARIANO EN LA IGLESIA MAYOR PARROQUIAL DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

DIAS 5 y 6.— A las 8 de la tarde:

Rosario Meditado, Oración del Año Mariano, Exposición del Santísimo, Bendición y Reserva. A continuación, celebración de la Eucaristía y Salve.

DIA 7- a las 8 de la tarde:

VIGILIA DE LA INMACULADA

Acto de Consagración a la Santísima Virgen, Oración del Año Mariano, Exposición del Santísimo Sacramento, Procesión Claustral, Estación Mayor, Bendición y Reserva. A continuación, Celebración de la Eucaristía y Salve.

DIA 8 .-

FESTIVIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCION

A las 11 de la mañana:

SOLEMNE FUNCION VOTIVA DE COMUNION GENERAL Y ACTO DE CLAUSURA DEL AÑO MARIANO

La Proclamación de la Palabra de Dios en estos Cultos estará a cargo del Rvdo. Padre D. Ildefonso Pérez Alcedo, Párroco y Director Espiritual de la Hermandad.

A.M.P.

¡LA VIRGEN TE ESPERA, ACUDE GOZOSO A SU LLAMADA!

«Os amo

porque sois

jóvenes»

Bonita frase que la dijo en su tiempo un hombre sabio y culto de la iglesia como fue San Juan Bosco y que algún día también saldrán de labios de nuestros mayores, y ahora dirigentes de las cofradías. Muy fácil es decir la palabra Junta Auxiliar pero muy complejo es explicar lo que es dicho grupo de animosos corazones y fervorosos devotos a sus Titulares. Lo primero que hay que decir es que éstos son el corazón, la alegría y naturalmente el futuro no sólo de las cofradías sino también de la Iglesia. Jóvenes que como aquel grupo... se sacrifican por amor y cariño a su Cofradía y hay que alabarlos porque, raro es, desgraciadamente, que la juventud se entregue a mundos como éste, dejando de lado los vicios y el materialismo del mundo. A veces son utilizados como simples marionetas o peones por algunos que aún ciegos se creen que estos chavales son prescindibles. Estos jóvenes guerreros algún día serán los que les abran los ojos a estos hombres e incluso le enseñen lo que es la unidad y el amor por y para una Cofradía. Jóvenes serafines dispuestos a todo, jóvenes que tienen la difícil misión de hacer realidad su propio nombre; estar juntos y auxiliar en lo que puedan a los demás. Savia nueva para las Cofradías, corazones anónimos, chavales que en su primer paso y es que, aunque muchas veces fallen, son el mejor acierto que años atrás tuvieron los mayores. Sus edades comprendidas entre los catorce años y los dieciocho; entran niños y salen hombres, hombres maduros en la Fe, sabiendo perfectamente donde están, para que están y distinguiendo lo que tienen y no tienen que hacer tanto en la vida como en la Cofradía. Ni que decir tiene que no todos los que entran se quedan, la Junta Auxiliar lleva una vida dura de formación y trabajo, algunos chavales solo entran por el mero hecho de salir en Semana Santa y cuando se dan cuenta de que esto es lo de menos se echan para atrás. Otros entran dudando y con algunas lagunas de Fe y entre todos se le intenta con nuestra poca todavía preparación, aclararles sus incógnitas. Jóvenes decididos y preparados para todo. Jóvenes cofrades que harán de sus Cofradías eso mismo: unas Cofradías y unas Hermandades donde la caridad, el amor y la felicidad sustituyan al odio, la soberbia y la hipocresía. Y termino diciendo: «Adelante jóvenes, queda mucho camino por recorrer y muchas penalidades por las que pasar».

> Antonio A. Palomino Tinoco Colaborador de la J. Auxiliar

Se lo dedico a mi amigo Paco para que cree una familia. Que Jesús y María te acompañen.

Créditos Dice

falange Española, 15

Telésonos, 88 23 44 . 88 23 50

San fernando (Cadia)

Artículos de Electrodomésticos y Muebles

INFORMA LA MAYORDOMIA

Un año más, la Comisión de Mayordomía de nuestra Hermandad, se dirige a todos vosotros para informaros de todo lo referente al reparto de túnicas de nazarenos para acompañar en penitencia a nuestros amantísimos Titulares el próximo Lunes Santo.

Como sabéis, cada año es mayor la demanda de túnicas y, pese a que se van confeccionando túnicas nuevas, la falta de recursos económicos, nos impide cubrir esta excesiva demanda como sería nuestro deseo. Por tal motivo, y con el fin de agilizar el proceso de reparto de túnicas disponibles y realizar un reparto más equitativo, seguiremos manteniendo las normas ya establecidas en años anteriores, para lo cual solicitamos vuestra más estrecha colaboración.

- 1º TOMAS DE MEDIDAS. Se realizarán entre los días 16 al 20 de enero, ambos inclusive, de 18,30 a 20,30 horas en el almacén de la Hermandad. Con anterioridad a esta fecha, recibirás una carta en la que deberás cumplimentar los datos que se te pidan.
- 2º Los hermanos que por causa muy justificada no pudiesen tallarse los días antes indicados, nos harán llegar la carta enviada con los datos que se le piden, así como deberán indicar en lugar señalado al respecto, la talla, tomándose ésta del hombro hasta el talón del pie.
- 3º En caso de no recibir su visita personal o la carta con sus datos en los días antes señalados, entenderemos que no desea vestir la túnica nazarena de esta Hermandad el próximo año.
- 4º Las cartas o visitas personales fuera de las fechas indicadas no serán atendidas, pues ello conlleva un retraso y descontrol a la comisión creada a tal fin.
- 5º Los hermanos/as que vistieron la túnica el año anterior y que se hayan ta-

- llado, podrán retirar la túnica en la fecha y hora que se le darán por escrito, debiendo retirarla personalmente o por una persona autorizada. En caso de no comparecer dicho día, da por entendido que renuncia a dicha túnica, la cual pasará a otro hermano/a que lo haya solicitado.
- 6º Una vez conocidas las túnicas que quedan disponibles, se citarán a los hermanos/as que deseen salir por primera vez, por estricto orden de antigüedad y, siempre que coincida su talla, para que pasen a recogerla. Los que no obtuviesen túnica este año quedarían en lista de pendientes para el próximo año, que si sigue su deseo de vestir la túnica, tendrá prioridad a los que la solicitan por primera vez.
- 7º Para retirar la túnica de nazarenos/as son requisitos indispensables:
 - A— Presentar el recibo del mes de Enero de 1989.
 - B.— Tener cumplidos los 12 años de edad, y un mínimo de dos años de antigüedad en la hermandad.
 - C.— Aportar un donativo para sufragar los gastos de la salida procesional, mínimo de 1.000 pesetas.
- 8º Las túnicas serán devueltas al almacén de la Hermandad en el día y hora señalado previamente, debidamente lavada y planchada y sin manchas de cera. De no entregarla en el plazo y condiciones fijadas, se perderá el derecho a la túnica en años sucesivos.

Agradeciendo de antemano la colaboración y reiterando una vez más nuestro deseo de que sea el mayor número de hermanos posibles los que acompañen a nuestros Amantísimos Titulares en su Salida Procesional, te saluda afectuosamente.

El Mavordomo 1º

TUNICAS EN PROPIEDAD

Ante las numerosas peticiones de hermanos de poseer en propiedad la túnica nazarena de la Hermandad, y tras un exhaustivo estudio, la Junta de Gobierno ha acordado ceder a los hermanos que lo deseen dicha túnica, previo pago del importe de la mísma.

Todos aquellos hermanos que deseen realizar dicha adquisición, deberán ponerse en contacto con el Sr. Mayordomo de la Hermandad, quien le informará cumplidamente sobre esta cuestión.

LOTERIA DE NAVIDAD

Como todos los años, nuestra Hermandad ha adquirido Lotería Nacional de Navidad del Número 21.217 repartido en participaciones de 80 pts. Si deseas adquirir participaciones de dicho número, podrá realizarlo en nuestra Casa de Hermandad, a través de miembros de la Junta de Gobierno o casas comerciales colaboradoras.

CAMPAÑA DE REYES

Con motivo de las próximas fiestas de Navidad y Reyes Magos, se realizará la ya tradicional campaña de recogida de juguetes destinados a familias necesitadas y a entidades benéficas. Si deseas colaborar en esta campaña, con un donativo en juguetes o en metálico, puedes entregarlo en las mencionadas fiestas en el Belén que se va a instalar en el almacén de la Cofradía.

INSTALACION DE UN BELEN

Reanudando una vieja tradición en la Hermandad, este año volverá a instalarse en el Almacén de nuestra Hermandad, un artístico Belén montado por el Grupo Joven. El horario de visitas será de 7 a 9 de la tarde los días laborables y de 12 a 2 de la mañana y de 7 a 9 de la tarde los días festivos. Los donativos irán destinados a la campaña de los Reyes Magos.

Misceláneas.

- En el pasado mes de Julio, el Muy Rvdo. Padre Fray Fernando Linares Fernández. Provincial de los Padres Capuchinos de Andalucía, concedió a nuestra Hermandad el título de SERAFICA como reconocimiento oficial de la Carta de Hermandad suscrita entre esta Cofradía y la mencionada Orden Religiosa Franciscana. Con tal motivo, el día 30 de Julio, se realizó una Solemne Concelebración Eucarística presidida por el Rvdo. P. Fray Ricardo de Córdoba, O.F.M. Cap., en representación del Muy Rvdo. Padre Provincial que no pudo asistir al estar celebrándose el Capítulo General de la Orden. Al término de tan emotiva ceremonia le fue impuesta a la Santísima Virgen de la Trinidad la medalla de la Orden con las imágenes de San Francisco de Asís y Santa Clara, rodeados por el cordón Seráfico, traída expresamente de Asís (Italia) y donada por un devoto. Dicha medalla va engarzada a un artístico broche de plata dorada en el que figura el escudo franciscano, llevando grabado esta importante fecha que marca un importante acontecimiento en los Anales de la Hermandad, igualmente donada por un hermano.
- Dentro del amplio programa de actos desarrollados con motivo del Año Mariano que estamos a punto de

- clausurar, y cuyo programa te detallábamos en anteriores Boletines, aparte de los Solemnes Cultos y el curso
 de Formación Mariológica, queremos destacar la celebración del Certamen Literario convocado a nivel escolar, que contó con una importante participación de escolares de los centros religiosos de nuestra ciudad, consiguiéndose un alto nivel en los trabajos presentados.
 Desde estas líneas deseamos agradecer su participación
 a estos escolares, así como a la Dirección y Claustro
 de profesores de los colegios participantes, miembros
 del jurado y Consejo de Hermandades, sin cuya colaboración no hubíese sido posible celebrar este Certamen.
- También deseamos destacar la gran acogida que tuvo la Peregrinación Parroquial al Santuario de N.º Sra.
 de la Luz en Tarifa, con la participación de cientos de
 feligreses, hermanos de esta Cofradía, catequistas, órdenes religiosas de la Parroquia, comunidades neocatecumenales, hermandades, asociaciones religiosas, etc.
 A lo largo de la jornada se celebraron actos de convivencia, estudio de diversos temas relacionados con el
 Año Mariano, la Parroquia, la formación del cristiano,...
 finalizando con una Eucaristía y Salve de despedida a
 la Stma. Virgen. Realmente fue una importante expe-

riencia para todos los asistentes, que esperamos poder repetir para el próximo año.

Tal como estaba previsto, y dentro de las actividades recreativas realizadas este verano, cabe destacar la
instalación de una caseta familiar en el real de la feria
con motivo de las fiestas patronales del Carmen y de
la Sal, que sirvió una vez más de lugar de encuentro
y divertimento para todos los hermanos y familiares que
asistieron a la mísma. Coincidiendo con el X Aniversario de su creación, la Coral de San Fernando con su
grupo rociero ofreció en nuestra caseta un atractivo recital de sevillanas. Desde aquí vaya nuestra felicitación
a la Coral por estos diez años de importante labor cultural, y nuestro agradecimiento por su constante colaboración con esta Hermandad.

En el mes de Agosto, y con importante participación de equipos, se celebró en las instalaciones deportivas del Colegio público «Puente Zuazo» una nueva edición del Marathón de Fútbol Sala, con la particularidad de realizarse en tres días en vez de las clásicas 24 horas continuadas.

Donado por un numeroso grupo de hermanos y devotos, y con motivo de la Solemne Función celebrada por la concesión del Título de Seráfica a la Cofradía, Nuestra Amantísima Titular estrenó un magnifico manto y saya de cultos realizados en tela de brocados de color beige y sedas de colores. Actualmente se encuen-

tran en fase de confección una nueva saya y manto de camarín en moaré celeste, el cual estrenará en los próximos cultos de la Inmaculada, y realizados igualmente por varias hermanas. Igualmente le fue donado un bello puñal de alpaca dorada, repujado y cincelado en los talleres sevillanos de D. Manuel de los Ríos, que lució la Imagen el pasado mes de Octubre. Desde estas líneas queremos agradecer a todos estos anónimos donantes su desinteresada aportación, prueba de la gran devoción y cariño que María Santísima de la Trinidad está teniendo en nuestra ciudad.

- También deseamos reseñar el éxito que ha tenido el nuevo diseño de las medallas y llaveros de nuestros Titulares, en los que aparecen esmaltados las bellas fotos realizadas por nuestro gran colaborador Diego Salas Cañavate, al que desde estas líneas felicitamos por tan acertada obra, agradeciéndole igualmente su cesión a la Hermandad.
- Dentro de las numerosas actividades realizadas por el Grupo Joven de la Hermandad, destacamos los actos de su XII Aniversario, la convivencia con los Jóvenes del Nazareno de Puerto Real, y especialmente su amplia participación en el IV Encuentro de Jóvenes Cofrades organizado conjuntamente por esta Hermandad, Afligidos, Vera-Cruz y Santo Entierro. Desde este Boletín les felicitamos y animamos a seguir en esta línea.

Frutas y Verduras CHANO

Mercado Central, puesto 130

Tenemos más de 50 artículos diferentes

PRECIOS ESPECIALES

Pastelería - Obrador LAS MONTAÑAS

— Fabricación propia —

Plaza del Carmen, 8

Gran surtido de caramelos y bombones

Próxima apertura de Cafetería-Pastelería

en Benjamín López, 6 - SAN FERNANDO

Estudio-Foto PEDRO

Reportajes en Video y Fotografía Gran calidad de Imagen

San Rafael, 49 Tif. 88 46 16

SAN FERNANDO

Floristería OSIRIS

Especialidad en Centros

y Ramos de Novia

Almirante Cervera, 9 - SAN FERNANDO

CONGELADOS Y PRECOCINADOS DON FRESCO

160 ARTICULOS EN CALIDAD Y PRECIOS

San Francisco de Asís, 17 — Teléfono 88 32 26 — SAN FERNANDO

Instalaciones efectuadas por



GONZALEZ Y CARDENAS, S.A.

FRIO INDUSTRIAL - FRIO COMERCIAL - AIRE ACONDICIONADO

Avda. Alcalde M. de la Pinta, s/n.-Cádiz Teléfonos 25 57 06 — 25 58 01

VICENTE MIRA MARQUEZ

Confección de túnicas Facilidades de pago

Calle Colón, esquina a San Rafael
SAN FERNANDO

BAR LA SACRISTIA

Especialidad en Desayunos y Tapas variadas

Real núm. 75

SAN FERNANDO

Edita:

Venerable y Seráfica Esclavitud del Santísimo Sacramento, de la Inmaculada Concepción y Fervorosa Cofradía de Penitencia de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Trinidad (MEDINACELI)

Apartado, 110

SAN FERNANDO

Depósito Legal: CA.:872-1987

Patatas fritas

EL BATU

En el Mercado Central y bajo la misma dirección podrá degustar los tradicionales CHURROS finos y gordos